

Tocan reservas máximo de 134 mil 534 mdd (Reforma 16/08/11)

Tocan reservas máximo de 134 mil 534 mdd (Reforma 16/08/11) Además de las reservas, México cuenta con una línea de crédito abierta con el FMI Ernesto Sarabia Ciudad de México (16 agosto 2011).- El saldo de la reserva internacional del País alcanzó un máximo histórico en 134 mil 534 millones de dólares, luego un aumento de 641 millones del 8 al 12 de agosto pasado, informó el Banco de México (Banxico). Para Banxico, el incremento semanal en la reserva internacional fue resultado del cambio en la valuación de los activos internacionales y de diversas operaciones del Banco de México. En lo que va de 2011, el indicador de las reservas internacionales ha registrado un crecimiento acumulado de 20 mil 937 millones de dólares con respecto al cierre del año pasado. Según los datos del banco central, las ventas de dólares realizadas por Petróleos Mexicanos (Pemex) al Banco de México han sido la fuente más importante del incremento de las reservas en este año, al aportar 40.2 por ciento del total. En segundo lugar aparece el ejercicio de las opciones de venta de dólares al Banco de México, con una participación de 19.8 por ciento del aumento en el indicador y en tercera posición está el concepto de otros, con 17.9 por ciento, en el cual se consideran los rendimientos de los activos internacionales y otras operaciones. El 22 de febrero de 2010, la Comisión de Cambios informó que se realizarían subastas mensuales de opciones para vender dólares al Banxico, por 600 millones. La subasta de opciones ayudaría a acumular reservas internacionales para mejorar el perfil crediticio del País. La Comisión de Cambios la integran el Banco de México y la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. Por otro lado, la base monetaria aumentó dos mil 353 millones de pesos para alcanzar un saldo de 646 mil 631 millones.